



七色の虹



富士市立富士中央小学校
学校だより 第6号
令和6年10月1日 児童数 550人

秋涼 天高く馬肥ゆる秋

お彼岸を過ぎた頃から気温や湿度が下がり始め、朝夕には涼しさも感じられるようになりました。猛暑だった数週間前とは明らかに空気が変わりました。また、空も秋空へと移り変わってきたように感じます。よく晴れた日に臨む富士山は青く、とても爽やかです。快晴の下での富士山もすばらしいですが、秋の雲が漂う富士山もまた趣があると感じます。



秋の訪れとともに、子供たちの活動にも変化が見られます。熱中症予防のために、教育活動内容や場所、時間に制限がかかってしまう時が多くありましたが、今では夏以前のように元に戻ってきました。体育の時間には運動場で球技に取り組む子供たちから歓声が上がったり、休み時間には運動場で元気に遊ぶ子供たちでにぎわったりしています。保護者の皆様には、気温や湿度が高い期間における熱中症予防対策への御協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、様々な対策をしながら前期の教育活動を進めることができました。引き続き、本校の教育活動への皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

ある晴れた日のことです。秋空の下、1年生がバイオワールドや運動場の北側で虫取り網と虫かごを持って、虫とりに夢中になって取り組んでいました。近くに行くと子供たちの様子を見たり、声を聞いたりしていると、子供たちはこれまでの経験から、「草が多く生えている場所に虫が多くいる。」と学んできたことが分かりました。「草が生えているところをよく探してみよう!」「虫、発見しました!」「あっ、バッタがいたよ!」「〇〇をつかまえた!動いているよ!」「見て、あそこに◇◇がいるよ!」「ダンゴムシをつかまえないな。どこにいるのかな。あっちへ行ってみよう!」「池の周りにトンボが飛んでいるよ!」など、子供たちの元気な声が響いていました。しばらくすると、子供たちは友達同士で情報交換をしながら、採集場所を変えていきました。子供たちはその虫についての知識や自分の体験談、家の人から教わった話など、いろいろな話をしながらとても楽しそうに活動していました。低学年の子供たちは虫(生きもの)に対する関心が高く、「飼う」「観察する」などの実体験を通して、友達とコミュニケーションを図りながら学びを深めていくには最適な教材・活動だと思えます。虫(生きもの)についての知識を単に深めるだけでなく、生きものの命の尊さについても学習の中で触れていきます。実際に飼う体験や成長を観察する活動が、命について考えるきっかけとなります。これらの学習を通して、身の回りで見られる生きものについて、子どもたちの見方や考え方がより深まっていくことを期待しています。さらに、子供たちの思いやりの気持ちや互いに支え合う優しい心が育っていくと思います。今日の休み時間も、バイオワールドは虫探しの子供たちでとてもにぎわっています。



校内で、子どもたちが伸び伸びと虫さがしができる富士中央小。これからは、校内で数種類のドングリなどの木の実が多く見られるようになります。この学校だよりを通して、幾度となく皆様にお伝えしてまいりました本校の教育環境のすばらしさを今年度入学した子供たちも体感しています。このことが本校教育のよい伝統の一つなのだと思います。開校から数十年後の子供たちの姿をイメージして、開校時に設計・施工・植栽植えなどをされた方々、そして、このすばらしい教育環境を今につないできてくださった方々の思いや行動に改めて感謝いたします。

また、いつも本校の教育環境維持のために、朝早くから除草や剪定作業、子供たちの栽培活動への指導や畑の手入れをしてくださっている大村様、米作り体験や梨栽培についての指導や支援をしてくださっている時田修治様や時田健太郎様、防災倉庫の見学に協力してくださっている中島新道町区長の金指様や防災指導員仲澤様、小澤様、地区防災に携わる皆様をはじめ、教育活動を支援してくださっている多くの支援ボランティアの方や地域の方々に深く感謝申し上げます。

前期のまとめを経て、後期も子供たちがそれぞれの目標に向かって、その子らしく伸び伸びと学びに取り組み、どの子供にとっても実り多い秋となるように、引き続き子供たちを支えてまいりたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

子供たちの朝の挨拶 とてもいいです!

子供たちの朝の挨拶が、よくできています。気持ちのよい朝を迎えることができます。保護者の皆様の声掛けや励まし、いつもありがとうございます。

【お子様の安全確保のために】

学校では毎朝はじめに、子供たちが無事に登校しているか全職員で所在確認をしています。午前8時に始業となり、各学級で出席確認を行います。その後、各学級で教室にいない子（登校していない子）と、マチコミメールなどでの欠席連絡を照合しています。照合が合わない場合は、家庭へ連絡したり、家庭への連絡がつかない場合は、通学路を探したりすることもあります。お子さんの安全の確保のために、次のことをについて、もう一度、確認するとともに、御協力をよろしく願います。

- ・午前7時55分から8時には、教室にいられるようにしてください。
- ・欠席、遅刻等の連絡は、午前7時55分まで願います。どうしても午前8時以降になる場合は、電話連絡にしてください。マチコミメールでの欠席確認が確実にできない場合もあります。
- ・体調不良や通院等により遅刻と連絡した後、事情により欠席となる場合も電話にて学校へ御連絡ください。欠席することがはっきりしたら御連絡いただくとありがたいです。
- ・遅刻で登校する場合は、保護者の方と一緒に登校してください。
- ・子供たちの昇降口の開く時刻は、午前7時40分です。早い場合でも午前7時30分前後に学校に着くくらいで十分です。登校する時刻が早いと、昇降口が開くまでに、子供同士のトラブルが発生したり、けがしたりすることもあります。また、これから日の出も遅くなり、家を出る時刻が早いとまだ薄暗い時もあるかと思えます。もう一度、お子さんの家を出る時刻、登校時の歩き方などを御確認ください。

10月の主な行事

SC：スクールカウンセラー SSW：スクールソーシャルワーカー

1日(火)	個人面談 4時間 13:00下校	16日(水)	特別日課4時間 11:45下校
2日(水)	個人面談 4時間 13:00下校 5年稲刈体験	17日(木)	5年みどりの学校1日目 月曜日課 読み聞かせ(中学年)
3日(木)	個人面談 4時間 13:00下校 読み聞かせ(5・6組、低学年) 6年キャリア教育	18日(金)	5年みどりの学校2日目
4日(金)	個人面談	21日(月)	5年5時間 SSW来校 3年チャレンジ教室
7日(月)	4～6年生 5時間授業 SSW来校	22日(火)	芸術鑑賞教室②③
8日(火)	第2回学校運営協議会	23日(水)	2年静岡科学館へ行く(弁当持参)
9日(水)	5年脱穀体験 図書委員による読み聞かせ	24日(木)	読み聞かせ(5・6組、低学年) 代表委員会
10日(木)	弁当の日 たてわりタイム 終礼 3年5時間 PTA役員会 読み聞かせ(高学年)	25日(金)	レインボーデー 13:00下校 口座振替日(再)
11日(金)	前期終業式 特別日課3時間 11:00下校 あらわれ配付 令和7年入学児童健康診断 子供見守り強化の日(静岡県)	27日(日)	授業参観② 引き渡し訓練③ 月曜日課 普通3時間授業 北翔まつり
12日(土)	奉仕作業(予備日19日)	28日(月)	振替休日(27日分)
15日(火)	後期始業式 1・2年4時間 3・5年5時間 SC来校 6年修学旅行説明会 第3ステージ 深めよう 安全点検日 ノーメディアデー	29日(火)	委員会 SC来校 1・2年4時間 3・4年5時間
		31日(木)	読み聞かせ(高学年) レインボーフェスティバル準備
		11月の主な予定	
		1日	6年職業講話⑤ 5日月曜日課 2年4時間
		6日	特4日課 11:45下校 11日・18日
		3日	3年チャレンジ教室 20日・21日6年修学旅行
		25日	変則5日課下校 14:30

【授業時間数変更のお知らせ】

11/6(水)の5校時に「富士市一斉授業研究大会」が行われます。今年度は、本校から3年1組(音楽)と4年3組(理科)が、代表として授業を公開します。その2学級については、当日、弁当持参となり、下校が14:35頃になります。その他の学年クラスにつきましては、特4日課で11:45下校です。3年1組と4年3組は、11/8(金)を4時間授業に変更することで、調整をいたします。保護者の皆様には、御迷惑をお掛けしますが、御了承ください。よろしく願います。

【HPを更新しています】

本校の授業や給食の様子について、写真を利用し、本校ホームページを更新しています。お時間のある時に、御覧になってみてください。

©富士市役所HP>教育・文化・スポーツ>富士中央小学校